

Le 7 mai prochain les cardinaux se réuniront en conclave pour élire le successeur de saint Pierre. Nous ne pourrons pas prendre part aux débats et aux votes mais nous pouvons les accompagner spirituellement en nous unissant à eux. Nous pouvons simplement offrir notre vie au Christ par Marie au moment de l'offertoire. Plusieurs témoignages de saints attestent de "l'efficacité" de cette prière, certes imperceptible mais réelle. Par ailleurs le pape Paul VI a offert une magnifique encyclique à l'occasion du mois de Marie, "Mense Maio" en avril 1965. Très courte mais d'une grande densité, il invitait à prier pour le bon déroulement du concile Vatican II et la paix dans le monde : "Voici venir le mois de mai, consacré à la piété des fidèles à Notre-Dame. Nous Nous réjouissons à la pensée des témoignages si touchants de foi et d'amour qui en tous les points du monde vont s'adresser à la Reine du ciel. C'est le mois où, dans les sanctuaires comme dans les foyers, l'hommage de la prière et de la vénération monte des cœurs chrétiens avec plus de ferveur et d'affection. C'est aussi le mois où du trône de la Mère de Dieu se répandent plus largement sur nous les dons de la miséricorde divine". Père Gilles



Retour sur les évènements du mois d'Avril

-Du 3 au 6 avril a eu lieu la sixième et dernière session de formation à la guérison chrétienne. Pendant 4 jours, les participants habitués désormais du lieu, sont heureux de se retrouver et d'expérimenter la puissance de l'Esprit Saint ! L'envoi qui clôt cette formation démarrée en octobre 2022 disperse ces disciples aux quatre coins de la France pour témoigner de la miséricorde du Père pour ses enfants. La bonne nouvelle c'est qu'une nouvelle session commence en octobre prochain !

-Samedi 12, le temps pluvieux n'a pas arrêté les courageux venus vivre une journée de pèlerinage sur le thème « Marie, signe d'espérance et de consolation » (LG 68). L'enseignement de Père Gilles et la présentation de la démarche jubilaire ouvrent les pèlerins à la grâce des indulgences. L'après-midi, la prière du rosaire accompagne notre pérégrination d'un sanctuaire à un autre. A chacun des 10 arrêts, l'histoire de l'apparition, une prière et un geste posé dévoilent le message de la Vierge Marie à notre monde.

-Dimanche 13, en ce dimanche des Rameaux, la Soirée Bartimée donne à vivre aujourd'hui la présence vivante du Seigneur qui vient à notre rencontre comme il y a 2000 ans. Les guérisons et les libérations, les consolations et les conversions sont les signes du Royaume établi dans notre monde. A nous d'en être les témoins !

-Le week end de Pâques, Sœur Thérèse Plassat réunit sa famille venue du Nord, de l'Est, de Bretagne (et d'ailleurs) pour fêter ses 100 ans. Sœur Thérèse, missionnaire, a participé à l'intuition missionnaire de Notre Dame du Moulin et son don de la statue de la Vierge dans la chapelle le rappelle aux visiteurs.

- La 3^{ème} brocante et vide-greniers de Notre Dame lundi de Pâques 21 avril n'a pas dérogé à la tradition de se vivre sous un temps pluvieux ! Si la météo a arrêté certains exposants et visiteurs, les participants ont apprécié cette journée qui permet également aux voisins de découvrir Notre Dame du Moulin et ses propositions.

-Le dernier week end du mois est dédié aux paroisses : samedi, les EAP de Creuse se sont réunies pour préparer l'assemblée diocésaine. Et dimanche, la paroisse de Saint Jean en Limousin est venue vivre une journée de pèlerinage et de grâces jubilaires.

Principales fêtes du mois de mai

jeudi 1^{er} : St Joseph, travailleur – sam 3 : Sts Philippe et Jacques – merc 14 : St Matthias – jeudi 29 : Ascension du Seigneur – vend 30 : Ste Jeanne d'Arc – sam 31 : Visitation de la Bse Vierge Marie.

Infos sur les travaux

- Livraison de bois de chauffage pour l'hiver prochain, et pour compléter la réserve importante acquise avec la fendeuse.

-La tondeuse a repris du service pour couper l'herbe qui pousse à vitesse "V" à la faveur du climat de ce printemps.

-Installation d'une serre de 12 m² pour abriter les plans de tomates et autres produits de consommation.

-En cours, réparation de la toiture de l'atelier bien mal en point depuis de nombreuses années au grès des intempéries, et de la porte d'entrée de la véranda laissée à l'abandon depuis tant d'années...

Agenda des prochaines semaines

-Formation du samedi, 4^{ème} rencontre, samedi 3 à 10h00 : « Entrer dans le combat spirituel » et à 11h00 : « Le scapulaire, authentique dévotion de piété mariale ».

-Retraite Mariale, samedi 10 et dimanche 11 sur le thème « Marie, éducatrice de l'Espérance ». tract sur le site

-Soirée Bartimée, dimanche 11 à 17h00 (attention, changement d'heure !) « Par les mains des Apôtres, beaucoup de signes et de prodiges s'accomplissaient dans le peuple » nous disent les Actes des Apôtres (Ac 5, 12). Il y a 2000 ans à Jérusalem, aujourd'hui en Creuse !

-Recollection de Pentecôte : samedi 7 au lundi 9 juin- tract sur le site.

Dans les prochains mois

-Comme chaque année, une semaine de chantier du 30 juin au 5 juillet. Toutes les compétences sont accueillies. L'association loge et nourrit les travailleurs ! Merci de vous inscrire pour tout ou partie !

-« Vacances Chrétiennes » : dimanche 20 au samedi 26 juillet- proposées par le Mouvement des Communautés de la Sainte Famille, accompagnées par Père Gilles.

-« Randonnée avec Marie » du dimanche 27 au jeudi 31 juillet. Chaque jour, départ de Notre Dame du Moulin vers un lieu marial de la Creuse. Tract sur le site.

Attention pas de messe au Centre Spirituel :

le 7 mai, les 19 et 20 mai, les 28 et 29 mai

Horaires du Centre Spirituel

Du lundi au jeudi à 18h30, messe précédée de l'adoration à 18h. Adoration le lundi de 14h à 23h.

Le Père Gilles est présent du lundi matin au mercredi soir et le jeudi après midi. N'hésitez pas à prendre rendez-vous !

